

RUINE FROHBERG



DIE RUINE FROHBERG LIEGT AUF DEM AESCHER «TSCHÄPPERLI». SIE IST EINE WEITLÄUFIGE BURGRUINE MIT HAUPTBURG, RINGMAUER UND VERSCHIEDENEN ANNÄHERUNGSHINDERNISSEN RUND UM DIE ANLAGE.

Es ist davon auszugehen, dass die Burg durch das Geschlecht der Schaler im 13. Jahrhundert gegründet wurde. Die Ruine trägt den Namen «Tschöpferli» oder «Tschäpperli», was auf den abgeleiteten Familiennamen Tschopp zurückgeht. Sie wird auch zum ersten Mal in einer Urkunde 1292 mit Konrad I. Schaler «de Vroberg genannt. Weitere Informationen über die Burg gibt es kaum.

Die weitläufige Ruine Frohberg liegt auf einem felsigen Höhenrücken am Ende des Klusertals in der Gemeinde Aesch. In unmittelbarer Nähe befinden sich die Ruinen Schalberg, Engenstein und Münchsberg.



Ruine Frohberg
4147 Aesch